
Auf Frage von Herrn Nettesheim zur Verbesserung der Bürgerinformation über Bauleitplanung 
im Rahmen der Überarbeitung der städtischen Homepage (DS-Nr. 09/0051) teilte Herr Gleß mit, 
dass dieses für das Jahr 2010 vorgesehen sei.  
 
Eine weitere Nachfrage von Herrn Nettesheim bezüglich der Messung in der Kölnstraße (DS-Nr. 
09/0174) wurde von Herrn Hennig beantwortet mit dem Hinweis, diese werde nach Beendigung 
der Frostperiode in Angriff genommen. 
 
Zur Frage von Herrn Metz bezüglich der Tempo-30-Zone in der Mittelstraße (DS-Nr. 09/0015) 
teilte Herr Hennig mit, dass die Verwaltung der Auffassung sei, dass eine Tempo-30-Zone nur 
eingerichtet werden kann, wenn entsprechende Ausbaumaßnahmen bzw. Aufpflasterungen 
erfolgen. Weitere Details hierzu könnte Fachbereich 1 beantworten, Herr Steinkamp könne 
aufgrund einer Erkrankung aber heute an der Sitzung nicht teilnehmen. 
 


